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DRYDEN 主席：    请大家就坐，会议马上开始。 

好的。欢迎大家回来开会。希望大家刚才都休息好了。 

今天上午的会议还有几个事项，根据议程安排，会议的下一项是 

GAC 工作方法。但是，有同事建议我们稍微调整一下会议安排，先

处理议程事项 13，也就是简要介绍关于多利益相关方会议战略工作

组的最新进展情况，然后我们再来讨论工作方法工作组事务。 

那么我们就假设大家都同意这项议程调整，下面我们继续讨论议程

事项 12 和 13。 

好的。现在我们讨论事项 13，先花几分钟时间了解多利益相关方会

议战略工作组的最新进展情况，然后按照原来的计划讨论 GAC 工作

方法。 

好的。好。 

情况就是这样。葡萄牙代表在哪里，因为葡萄牙代表是这个工作组

的一员，就由他来给我们简单讲讲 GAC 相关事项的最新进展情况。 

谢谢。 

 

葡萄牙代表：     谢谢 Heather。 
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这个工作组中还有另外两个 GAC 成员，分别是美国，还有特立尼达

和多巴哥，但是我今天只是谈谈今后的发展。 

大家也许还记得，在新加坡会议期间，我们向大家汇报过这个工作

组的提议内容并征询公众意见，这次公众意见征询于 4 月 25 日结

束。 

我们没有收到太多公众意见，大概有 7 条。所以大家会看到有两份

文档。一份是关于公众意见的报告，另一份是关于公众意见征询期

的建议。 

自此，我现在知道的情况是，我们会将这份提议纳入周四的董事会

议程，以期获得采纳。我们现在说到哪儿了？公众意见征询已经结

束。 

我们获得了很多积极的好评，也遇到了一些不同观点，还收到了一

些建议。我们对这些提议做出了一些澄清。现在，大家当然想知道

提议涉及哪些内容。如果大家不记得，可以查看建议部分，这里有

一些提议，但是总的来说，就是希望我们每年举办三次会议。第一

次会议的时长应与本次会议相同。第二次会议应重点关注咨询委员

会的工作，以及支持组织的工作，并更多地参与其中。第三次会议

持续时间最长，并在第三次会议期间召开全员大会。 

所以我们应每年轮流在不同的城市召开三次会议。第二次会议时间

较短，大概三到四天，开会场地也可以小些。 

我们对董事会的主要建议就是：继续在每年的第一次和第三次会议

期间举办公共论坛活动。公共论坛活动应分为两次，一次放在整个

会议的开头，另一次公共论坛安排在会议周的末尾。 
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我们建议安排更多时间来讨论支持组织和咨询委员会的工作。 

我认为，我们还应该继续在不同地区轮流召开所有会议，每年定期

召开三次会议，但是将开会地点安排在不同的地区，第一次会议就

参照我们之前的安排，第二次会议持续时间较短，而第三次会议大

概有 7 天。 

就是这样。董事会可能会在周四采纳这项提议。 

谢谢。 

 

DRYDEN 主席：     谢谢葡萄牙代表。 

这项提议对 ICANN 目前的会议安排做出了非常大的改变，我们在以

后应当注意这些更改。 

特立尼达和多巴哥也是这个工作组的成员，对吗？ 

 

特立尼达和多巴哥代表：    是的。 

 

DRYDEN 主席：   谢谢。 

 

特立尼达和多巴哥代表：    我要补充一点，鉴于这些更改，秘书处可能需要看一下这份报告，

并可能需要对 GAC 如何按照 [音频不清晰] 新会议安排行使职责给出
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建议，因为我想，鉴于对会议的这些安排，GAC 的工作方式会有一

些明显调整。 

正如 Ana 所说，我们做了一些细微的调整，延长或缩短了会议的时

间，因此 GAC 可能也需要对它的常规工作方式相应做出一些调整。

GAC 可能需要安排其他时间作为会议开始时间，或需要在其他时间

结束会议，等等。   

因此，这将不同于 GAC 传统召开会议的方式。特别是中间的这次会

议，第二次会议，它将与目前现有的会议存在很大差别。 

因此我建议 GAC 秘书处可以看看这份报告。 

 

DRYDEN 主席：     谢谢特立尼达和多巴哥代表。 

那么，大家对工作组的成员有什么问题要提吗，关于这些提议以及

相关的公众意见？或者对于会议战略工作组有什么看法吗？ 

没有吗。有请伊朗代表。 

 

伊朗代表：      谢谢你，主席女士。   

是的。第二次会议比其他两次都短，是出于什么逻辑安排的？ 

同事们认为目前的安排挺好的，并没有重大缺陷。这样重要的变更

是出于什么原因？第二次会议缩短，第三次会议延长。有时候，

GAC 的部分同事会希望在 GAC 会议期间休息一天，这样他们就能参
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加 ICANN 的一些重要会议。有没有考虑过这一点？做出这些更改的

原因是什么？ 

我们是为了改变而改变，还是因为这些更改是有迹可循，有因可查

的。 

按照我们的常规理解，如果一件事情进展得很好，我们就不要改变

它。 

谢谢。 

 

DRYDEN 主席：     谢谢伊朗代表。 

有哪位工作组成员要对这些问题给出答复？有请葡萄牙代表。 

 

葡萄牙代表：     谢谢伊朗代表。 

很遗憾你没有在 4 月 25 日前反映这些问题，因为你提的意见非常

好。对于这些问题，有几点需要说明。这项更改的目的在于，对于

我们工作组，我们也开展了一定的讨论，关键在于，咨询委员会和

支持组织之间应该留出一点单独的时间，不进行展示，没有其他任

何事项，只是切实关注我们的工作。 

所以应该缩短会议时间，因为从原则上来讲，这样参与的人更少，

只有选区组织，不同的选区组织将会参与。 

你说在会议中间留一天可能对 GAC 很有帮助。也许是的，我不知

道。现在秘书处会考虑这个问题，最后应由董事会来决定。但是，
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实际上，这是对工作组的提议，工作组公开征询大家的意见，情况

就是这样。 

谢谢。 

 

DRYDEN 主席：     谢谢葡萄牙代表。 

大家对这项议题还有其他意见吗？ 

好的。特立尼达和多巴哥代表提议，秘书处应该进一步弄清楚这项

更改对 GAC 计划的意义所在。在我看来，他们应该这样做，这让我

们可以更广泛地参与这些提议，对一整年的会议安排所做的更改提

供更多反馈意见。 

这就是我们从今天的讨论中得出的行动事项，也是我们对这一点的

总结。 

是的。好的。 

好。 

 

 

 

[听力文稿结束] 


